

Medienmitteilung | 26. September 2022

CEO Nancy Wayland verlässt die SVA Aargau

Nancy Wayland hat entschieden, sich nach acht Jahren an der Spitze der SVA Aargau beruflich neu zu orientieren. Sie tritt per Ende März 2023 zurück. Die Suche nach einer Nachfolge wurde eingeleitet.

Nancy Wayland war seit Dezember 2014 CEO der SVA Aargau und startete mit einem klaren Auftrag der Verwaltungskommission: Das Unternehmen stabilisieren, Prozesse vereinfachen und digitalisieren sowie die SVA Aargau strategisch viel stärker auf die Kundenbedürfnisse zu fokussieren. Ihr ist es gelungen, die SVA Aargau in einem sehr herausfordernden Umfeld neu auszurichten und als kundenorientiertes Unternehmen zu positionieren.

Nach acht Jahren an der Spitze der SVA Aargau hat Nancy Wayland nun entschieden, das Unternehmen zu verlassen: «Ich konnte in dieser Zeit zusammen mit meinen Kolleginnen und Kollegen in der Geschäftsleitung und der Verwaltungskommission viel bewegen. Dabei habe ich gemerkt, wie sehr mir die strategische Arbeit Freude macht. Für mich ist nun der Moment gekommen, beruflich noch einmal einen neuen Weg einzuschlagen mit dem Ziel, mich in Zukunft noch stärker strategischen Aufgaben und entsprechenden Mandaten zu widmen.»

Lisa Meyerhans Sarasin, Verwaltungskommissionspräsidentin der SVA Aargau, sagt: «Die SVA Aargau ist heute in einer sehr guten Position und gerüstet für eine erfolgreiche Zukunft. Nancy Wayland hat dazu viel beigetragen. Wir danken ihr dafür sehr. Wir werden den eingeschlagenen Weg konsequent weiterführen und suchen ab sofort eine umsetzungsstarke Nachfolge, die unsere Vision einer kundenorientierten Sozialversicherung teilt.»

Nancy Wayland war massgeblich an der Entwicklung der Unternehmensstrategie beteiligt. Die SVA Aargau verfügt heute über eine Unternehmenskultur, die geprägt ist von Offenheit und einem starken Kundenfokus. Sie ist als innovatives Unternehmen anerkannt und strahlt für ihre Versicherten Sicherheit aus. Die Verwaltungskommission bedankt sich bei Nancy Wayland für ihr ausserordentliches Engagement sowie ihren grossen Beitrag zur strategischen Neuausrichtung der SVA Aargau und wünscht ihr alles Gute auf ihrem weiteren beruflichen Weg.

Nancy Wayland ist noch bis Ende März 2023 für die SVA Aargau tätig und bereitet die Übergabe an ihre Nachfolge vor. Die Verwaltungskommission hat die Suche nach einer Nachfolgerin oder einem Nachfolger eingeleitet.

Kontakt für Medienschaffende

Linda Keller, Leiterin Kommunikation, T 062 837 88 16, medien@sva-ag.ch

Die SVA Aargau ist eine selbstständige öffentlich-rechtliche Unternehmung. Unter einem Dach und aus einer Hand gewährleistet sie im Auftrag des Bundes und des Kantons Aargau soziale Sicherheit mit einem Leistungsvolumen von über 2,8 Milliarden Franken pro Jahr. Zu ihren Kundinnen und Kunden zählen Bund, Kanton, Unternehmen, Arbeitgeber und Selbstständigerwerbende. Die über 400 SVA-Mitarbeitenden stellen Tag für Tag sicher, dass die Leistungen der sozialen Sicherheit wirkungsvoll und zeitgerecht eingesetzt werden. Die SVA Aargau treibt die Automatisierung und Digitalisierung von Sozialversicherungsprozessen gezielt voran. 2019 und 2020 wird sie mit zwei Awards aus dem Bereich Digitalisierung und Innovation ausgezeichnet und 2021 gewinnt sie den Customer Relations Award.